
Verbale di assemblea della Associazione 
Sportiva Dilettantistica

ATLETICADORE - GIOCALLENA ASD

Il giorno 24 del mese di ottobre nell’anno 2023 alle ore 21.00 si è riunita nella sede di Vicolo Paneà 11 di  
Pieve  di  Cadore,  l’Assemblea  dei  Soci  della  ASD  ATLETICADORE-GIOCALLENA,  per  deliberare  sul 
seguente

ORDINE DEL GIORNO

1) Modifica statuto per adeguamento alle nuove disposizioni della Riforma dello Sport
2) Varie ed eventuali

Sono presenti i soci: Barbara Da Ros, che assume la presidenza, Corona Marco, Del Favero Loredana, Da 
Ros Danilo, si collega da remoto Da Ros Elena.

Assume la presidenza dell’assemblea il Presidente del Consiglio Direttivo, Sig.ra DA ROS BARBARA che 
dichiara validamente costituita l'assemblea.

Modifica statuto per adeguamento alle nuove disposizioni della Riforma dello Sport

Il presidente comunica che il 01/07/23 è entrata in vigore la così detta “Riforma dello Sport” D.lgs n. 36 
del 28/02/21.

La riforma prevede, fra le tante cose, anche l’adeguamento dello statuto entro il 31/12/23 alle nuove 
disposizioni, pena la cancellazione dal RAS  Registro nazionale delle attività sportive dilettantistiche, con 
conseguente perdita di tutte le agevolazioni previste per le ASD.

Il presidente specifica però che l’adeguamento dello statuto è l’incombenza forse meno onerosa prevista 
dalla  riforma,  altri  sono  i  punti  che  metteranno  in  crisi  la  gestione  dirigenziale  a  amministrativa  di 
Giocallena.

Tutti gli incarichi ai tecnici in servizio sono stati correttamente adeguati alla riforma, tuttavia la gestione 
per il 2024 si preannuncia veramente impegnativa visti i tanti obblighi previsti dalla riforma.

Il presidente comunica che, dal momento della costituzione di Giocallena fino ad ora, è stata solo lei ad 
occuparsi di tutti gli aspetti contabili, fiscali e amministrativi ed è sempre stato molto impegnativo, ma 
comunque fattibile, ora però sarebbe necessario un lavoro a tempo pieno, che mal si concilierebbe con il  
suo ruolo di tecnico e responsabile tecnico.

Il  presidente  prosegue  poi  facendo  un’analisi  della  situazione  atleti  e  tecnici  in  forza  a  Giocallena, 
soffermandosi soprattutto sui tecnici abilitati ormai ridotti a due sole unità, più una terza che, vista la 
lontananza per motivi di studio, si occupa della predisposizione dei programmi di preparazione atletica per 
le categorie allievi e junior.

Decisamente  troppo  pochi  per  poter  far  fronte  ad  un  gruppo  di  atleti  molto  eterogeneo  per  età, 
competenze, impegno, specialità praticate, competizioni. Nel 2023 il reclutamento degli atleti, soprattutto 
dei più piccoli, è stato volutamente frenato dalla società per garantire la qualità del servizio offerto.

Parlando poi della sua personale situazione di tecnico e responsabile  tecnico, il  presidente dichiara di 
sentirsi stanca e, forse per questo, poco motivata. Pensa inoltre che la società, nel lungo termine, abbia 
fallito nel perseguire la finalità dichiarata sia nell’atto costitutivo che nello statuto e cioè di peseguire “ lo 
sviluppo e la diffusione di attività sportiva connessa alla pratica dell'atletica leggera”.

Se in questi lunghi anni vi è stato un notevole numero di ragazzi che hanno iniziato a praticare l’atletica 
leggere raggiungendo anche importanti  risultati  soprattutto  considerando l’esiguo bacino di  utenza,  lo 
stesso non si può dire per i tecnici.

I tecnici formati e compenti sono sempre stati un vanto ed un requisito fondamentale di Giocallena, ma 
purtroppo per vari  motivi  questo non può più essere garantito, venendo meno anche ai  dettami della 
riforma che prevede che il “lavoratore sportivo” debba essere in possesso di un’abilitazione specifica.

Campagne di  reclutamento negli  anni  ne sono state fatte, ma senza successo e forse il  motivo è da  
ricercarsi anche nel carattere forse troppo esigente di se stessa.

Tutto ciò premesso dichiara di  aver maturato l’idea di  dimettersi  sia dalla figura di  presidente che di  
responsabile tecnico e chiede all’assemblea di esprimersi in merito alla loro posizione.



I soci dopo il dibattito comunicano che, analizzata la situazione, appurato che effettivamente le difficoltà 
sono tante e soprattutto che è venuto meno il principio cardine di Giocallena, venendo meno anche la  
figura del presidente, del fondatore e del trascinatore di tutta l’attività, Giocallena non ha più ragione di 
esistere.

L’assemblea non approva le modifiche allo statuto.

Varie ed eventuali

Constatato che all’assemblea è presente la totalità dei soci e che l’assemblea è stata convocata come 
assemblea straordinaria, il presidente propone di votare per lo scioglimento dell’associazione.

L’assemblea  approva  all’unanimità  lo  scioglimento  dell’ASD con  effetto  immediato  per  quanto  attiene 
l’avvio di nuove attività, ma a far data dal 01/01/24 (ultimo giorno di attività 31/12/2023), per portare a 
termine le attività ancora in essere in virtù delle affiliazioni e iscrizioni al CSI e alla FIDAL.

L’assemblea conferisce mandato al Presidente di provvedere poi alla chiusura delle posizioni fiscali presso 
l’Agenzia delle Entrate e di comunicare lo scioglimento ai vari enti.

Il  presidente comunica che, alla data odierna, il patrimonio ammonta ad € 1031,67 al lordo dei debiti 
ancora in essere per saldo compenso ad un tecnico e pagamento utenze e al netto di eventuali contributi  
che dovessero arrivare per l’attività svolta fino alla data odierna.

L’assemblea,  come da  statuto,  delibera  di  devolvere  l’eventuale  rimanenza  in  parti  uguali  all’Atletica 
Longarone e ad Atl-etica San Vendemiano.

Non essendovi altro da deliberare, dopo aver steso, letto e sottoscritto il presente verbale, il presidente 
chiude la seduta alle ore 23.00. 

Il Presidente e Verbalizzante

BARBARA DA ROS
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